
Economía recibe el reconocimiento de la ULPGC por su innovación y aportación al tejido empresarial

‘Sello dorado’ para DEMOLA Canarias, programa impulsado por la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información

La Consejería de Economía, Industria, Comercio y Conocimiento del Gobierno de Canarias, recibe el ‘sello dorado’ de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria por el programa de la Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información (ACIISI), Demola Canarias, en reconocimiento por su modelo de innovación colaborativa y aportación al tejido empresarial.

DEMOLA es un modelo de innovación abierta que, a través de una contrastada metodología finlandesa, canaliza las ideas frescas de los jóvenes universitarios para dar lugar a soluciones que aporten valor a la empresa.

Su planteamiento busca fomentar la cultura innovadora en el Archipiélago llevando el conocimiento de la universidad al tejido productivo para desarrollar soluciones a medida de las necesidades de empresas y organizaciones, y también instituciones públicas, que deseen explorar nuevas oportunidades de mejora junto con un equipo multidisciplinar de jóvenes talentos.

Desde su nacimiento en 2015, el programa suma ocho ediciones, ochenta y nueve proyectos de innovación empresarial abordados en las Islas pertenecientes a 81 empresas y entidades, con una tasa de validación del 67%, y la participación de 445 universitarios.

La Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, en el marco de su 30 aniversario, ha reconocido la labor del Programa Demola Canarias, así como de las entidades que colaboran en la formación práctica de su estudiantado facilitando el desarrollo de las prácticas curriculares de las diferentes titulaciones, así como a las que participan activamente en la mejora de la empleabilidad de sus estudiantes mediante el desarrollo y la financiación de programas específicos de prácticas, captación de talento y formación en competencias transversales para el empleo.